

Il a passé un an en 3906: Voici ce que Paul Amadeus Dienach a vu

Paul Amadeus Dienach était un professeur suisse, peu connu, dont l'histoire étrange et mystérieuse fascine encore certains cercles. En 1921, après avoir contracté une grave maladie qui l'a plongé dans un coma pendant près d'un an, Dienach affirme avoir vécu une expérience hors du commun. Pendant son coma, il prétend que son esprit s'est projeté dans le corps d'un homme vivant au 40e siècle, en l'an 3906.

Selon ses dires, Dienach a vécu dans cette future époque durant toute la période de son coma, et à son réveil, il a décidé de couper cette expérience sur le papier sous la forme d'un journal. Son récit, compilé dans un livre intitulé *Chroniques du futur*, décrit un monde radicalement transformé, avec une humanité unie sous une seule civilisation, ayant résolu les conflits et dépassé les technologies modernes pour évoluer spirituellement.

Dienach n'a jamais cherché la célébrité pour ses écrits, et ce n'est que bien après sa mort que son œuvre a été redécouverte et traduite en grec par l'un de ses anciens étudiants, George Papachatzis, qui croyait en la véracité des visions de Dienach. L'histoire de Paul Amadeus Dienach reste aujourd'hui une curiosité qui oscille entre science-fiction, métaphysique et prophétie.

Prophétie et 2012 - 4 octobre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5